

Wir besuchen die Unterstufe der  
Karl - Neumann - Schule in Eilenburg

05.11.2019



Nach der Ankunft und Begrüßung frühstückten wir gemeinsam. Hmmm, Lecker!



Ein Besuch im tollen Schulgarten durfte natürlich auch nicht fehlen.



Zur Erinnerung haben wir uns nochmal gegenseitig vorgestellt.





“Hallo. Ich bin Salma.“

Den Vormittag haben wir gemeinsam und ganz kreativ gestaltet.





Bunte Herbstblätter verschönern das Foto.





Manchmal werden es auch ganz lustige Arbeitsergebnisse.







Gegenseitiges Lob und Freude, aber auch Überraschung, über die schönen Bilder.



Alle Schülerinnen und Schüler hatten viel Freude an dem gemeinsamen Tag.

Danke an alle Kolleginnen und Kollegen, die zum Gelingen des Tages beigetragen haben und ein Extra - Dankeschön an die Karl - Neumänner, die uns eingeladen und so liebevoll umsorgt haben. Nun sind wir wieder dran...



Fotos: M. Otte/ Beitrag: A.Kenzig